

# Bhabinkamtibmas dan Babinsa Sambangi Warga Desa Tegalurung Jalin Hubungan Dekat dan Cegah Gangguan Kamtibmas

Indramayu - [INDRAMAYU.UPDATES.CO.ID](http://INDRAMAYU.UPDATES.CO.ID)

Aug 5, 2023 - 18:37



*Bhabinkamtibmas dan Babinsa Sambangi Warga Desa Tegalurung Jalin Hubungan Dekat dan Cegah Gangguan Kamtibmas*

Indramayu,- Bhabinkamtibmas Desa Tegalurung, BRIGADIR Achmad Rifa'i dari Polsek Balongan Polres Indramayu Polda Jabar, bersama dengan Babinsa

SERTU Sukardi, melaksanakan kegiatan sambang ke warga masyarakat Desa Tegalurung, Kecamatan Balongan, Kabupaten Indramayu. Sabtu (5/8/2023)

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Balongan, IPTU Wawan mengatakan kegiatan ini dilakukan dalam rangka menjalin hubungan yang lebih dekat dengan masyarakat serta untuk mendapatkan informasi terkini terkait situasi Kamtibmas di wilayah.

“Dalam kunjungan tersebut, BRIGADIR Achmad Rifa'i dan SERTU Sukardi menyambangi rumah-rumah warga dan berbincang dengan mereka. Mereka menggunakan kesempatan ini untuk memberikan himbauan dan pesan Kamtibmas kepada warga, termasuk mengajak masyarakat untuk tetap waspada terhadap potensi gangguan keamanan dan kriminalitas,” kata IPTU Wawan.

Bhabinkamtibmas dan Babinsa juga mengajak warga untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Selain itu, mereka menyampaikan pesan tentang pentingnya menjaga kerukunan dan toleransi antar sesama, serta menghindari konflik yang dapat mengganggu kedamaian di desa.

Dalam kunjungan ini, Bhabinkamtibmas dan Babinsa juga mengumpulkan masukan dan informasi dari warga mengenai situasi di desa. Hal ini bertujuan untuk membantu pihak kepolisian dan TNI dalam melakukan langkah-langkah preventif guna mencegah potensi terjadinya gangguan Kamtibmas di wilayah tersebut.

Kapolsek berharap dengan adanya kegiatan sambang ini, hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat dapat semakin erat. Hal ini diharapkan dapat menciptakan situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif di Desa Tegalurung serta meningkatkan rasa aman dan nyaman bagi warga dalam beraktivitas sehari-hari. Ujar IPTU Wawan.